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Réf. 85424297
2950 000 €

St Martin

Maison a vendre (97150)
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La Villa Blue Roc est une maison congue avec un design industriel,
mettant en valeur des matériaux bruts tels que le béton, le métal et le
bois, associés a des lignes épurées et des espaces ouverts, créant une
ambiance moderne, audacieuse et minimaliste.Cette somptueuse
propriété haut de gamme de 5 chambres et 5 salles de bains, nichée :
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dans le cadre serein et pittoresque de Red Pond vous propose plus de OC=AND

500m2 habitable.Une configuration ouverte avec de grandes baies

vitrées pour une immersion totale dans le paysage.Deux cuisines CHRISTIE’S

entierement équipées avec des appareils haut de gamme.Congue ... INTERMATIONAL REAL ESTATE
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Villa Blue Roc is a house designed with an industrial design, showcasing raw

materials such as concrete, metal and wood, combined with clean lines and open
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spaces, creating a modern, bold and minimalist ambiance. This sumptuous high-end

5 bedroom, 5.5 bathroom property, nestled in the serene and picturesque setting
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of Red Pond offers you over 500m2 of living space.An open configuration with
large bay windows for total immersion in the landscape. Two fully equipped kitchens
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with top of the line appliances.Rooms with luxurious private bathrooms, ensuring
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privacy and comfort for every ...
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OCEANO CHRISTIE’S OC=/\NOD

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 &

Contacter I'agence CHRISTIE'S

Voir tous les biens de cette agence Y LB
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